
FDP Schöneck

DORFKERNERNEUERUNG KILIANSTÄDTEN

28.09.2008

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, mit Fachhochschulen, Studiengang Stadtplanung, (z.B. Koblenz) Kontakt aufzunehmen, um sie dafür zu gewinnen, die Ortskernentwicklung Kilianstädten als Semester-Seminar- oder Diplom-Projekt anzunehmen.

Ergebnisse könnten dann in die weitere Planung der Gemeinde einfließen.

Begründung:

Ideen aus der Gemeinde wie auch von Außerhalb können noch in die Planung des mittleren Teils der Ortsdurchfahrt Kilianstädten, gegebenenfalls mit weiteren Maßnahmen zur Ortskerngestaltung, einfließen.

Fachhochschulen sind immer interessiert an Praxisfällen. Üblicherweise entstehen keine bzw. geringe Kosten. Die Ergebnisse sind unverbindlich und weiter diskutierbar.

Im Gegensatz zu der vor einigen Jahren erstellten Studie bezüglicher der Gewerbesituation sollte hier der Schwerpunkt auf der Ortskerngestaltung liegen.